

Rapperswil-Jona, 11.02.2021

FREITAGS IN DER FABRIK ZUM NACHHÖREN

BARBARA BÜRER IM GESPRÄCH MIT PIERA KESSLER-MARTELLI UND MAX AEBERLI ALS AUDIO-STREAM



© Foto: Doris Fanconi

Wie so vieles, mussten auch einige der beliebten Stadttalks «Freitags in der Fabrik» abgesagt werden. Für uns kein Grund Trübsal zu blasen, denn wir können aus einem reichen Fundus voller spannender und persönlicher Gespräche schöpfen. Gerne öffnen wir unser Archiv und stellen interessierten ZuhörerInnen jeden Monat ein neues Highlight als Audiostream zur Verfügung.

Den Anfang macht das Gespräch mit **Piera Kessler-Martelli und Max Aeberli vom 27. März 2015**. Zum 1-Jahr-Jubiläum der neuen *ALTEFABRIK mit Stadtbibliothek RJ und 1 Jahr Stadttalk mit Barbara Bürer waren zwei Musikbegeisterte ins Fabriktheater eingeladen. Gesprochen wurde über die Freude am Singen, über die Rolle von Haushälterin und Benediktinern auf dem Weg zur Musik, über das «Waterloo» der aufstrebenden Piera Martelli in Brighton und ihr Erlebnis mit Abba im Jahr 1974, über das Älterwerden und manches mehr.

Das Gespräch steht ab sofort auf www.alte-fabrik.ch und auf www.stadtbibliothek-rj.ch zum Nachhören bereit.

Freitags in der Fabrik ist eine gemeinsame Veranstaltung der Stadtbibliothek RJ und der Gebert Stiftung für Kultur. Seit Beginn 2014 haben 40 Gespräche die Fabriktheaterbühne belebt.